

MILESTONE BLANKET

THE PERFECT PROP FOR
MONTHLY BABY PHOTOS!

IDENTIFY YOUR BABY'S
AGE WITH A RIBBON OR
FESTIVE PROP.



YOU WILL NEED:

- Fabric Creations 100% Cotton - white
- Satin Blanket Binding - red
- 2 x Fabric Creations Feathers and Arrows Iron-On Fabric Sheets
- Fabric Creations Black & White Letters Iron-On Fabric
- HeatnBond Ultra Hold
- Titech Scissors - 8½" & 4½"
- Unique Creativ 360° Circle Cutter
- Rotary Cutter
- Ruler
- Marking Pen

FOR QUILT OPTION:

- Fabric Creations 100% Cotton - navy
- 14 x coordinating Fabric Creations Fat Quarters
- Batting



INSTRUCTIONS:

1. Cut:
 - A square from white fabric measuring 42" x 42" (106.7 x 106.7 cm)
 - One circle measuring 5½" from each Feathers and Arrows Iron-On Fabric Sheet
 - Numbers one through twelve from Black & White Letters Iron-On Fabric
2. With remaining white cotton fabric from step one, follow instructions to adhere HeatnBond Ultra Hold. Then, cut out twelve circles measuring 3½" each. Once cooled, peel paper backing from circles.
3. Find and mark the centre of the square by folding from corner to opposite corner, then folding again so that the other opposite corners meet. Folded point will indicate centre. Mark with air soluble end of marking pen.
4. Open blanket. Mark 14" (35.6 cm) above, below, and to the left and right of the centre. Iron to adhere four circles beginning at these points.

Tip: Each print from larger circles will repeat twice. Decide on an order or arrangement of these prints before pressing.

5. Press to attach remaining circles: Two between each of the four circles pressed in step four, all 14" (35.6 cm) from centre.

Tip: Circles should be approximately 3½" (8.9 cm) apart.

6. In the centre of each circle, press to attach white circles from step two.
7. Lastly, press numbers to the centre of the white circles from step six, clockwise beginning at twelve.

Tip: To make this blanket into a quilt, use another Fabric Creations 100% Cotton Fabric pack and a selection of fat quarters to create a simple scrappy quilt for the backing. Visit Cup of Sugar on Pinterest for quilt pattern inspiration.

8. Sandwich backing with batting and bind to finish.

COUVERTURE D'ÉTAPES IMPORTANTES

L'ACCESSOIRE PARFAIT POUR LES
PHOTOS DE BÉBÉ À CHAQUE MOIS!

IDENTIFIEZ L'ÂGE DE VOTRE
BÉBÉ AVEC UN RUBAN OU UN
ACCESSOIRE DE FÊTE.

YOU WILL NEED:

- 100% coton Fabric Creations - blanc
- Bordure de couverture en satin - rouge
- 2 x Feuilles de Fabric Creations Feathers et Arrows à repasser
- Lettes en tissu noir et blanc à repasser Fabric Creations
- HeatnBond Ultra Hold
- Ciseaux Titech - 8½" & 4½"
- Couteau à cercle 360° Unique Creativ
- Couteau rotatif
- Règle
- Crayon à marquer

POUR LA COURTEPOINTE :

- 100% coton Fabric Creations - marine
- 14 x Fabric Creations Fat Quarters qui s'harmonisent
- Bourre



INSTRUCTIONS:

1. Découpez :
 - Un carré dans le tissu blanc mesurant 42" x 42" (106,7 x 106,7 cm)
 - Un cercle mesurant 5½" dans chaque feuille de Feathers et Arrows à repasser
 - Numéros un à douze dans le tissu de lettres à repasser noir et blanc
2. Avec le restant du tissu de coton blanc de l'étape un, suivez les instructions pour coller HeatnBond Ultra Hold. Puis, découpez les douze cercles mesurant chacun 3½". Une fois refroidi, enlevez l'endos de papier des cercles.
3. Trouvez et marquez le centre du carré en pliant d'un coin opposé à l'autre, puis en pliant de nouveau les autres coins opposés pour qu'ils se rencontrent. La pointe pliée indique le centre. Marquez avec un crayon à marquer soluble à l'air.
4. Ouvrez la couverture. Marquez 14" (35,6 cm) au-dessus, au-dessous, et à gauche et à droite du centre. Repassez pour faire adhérer quatre cercles commençant à ces points.

Truc : Chaque imprimé des cercles plus grands se répète deux fois. Décidez dans quel ordre ou arrangement pour ces imprimés avant de repasser.

5. Repassez pour fixer les autres cercles : Deux entre chacun des quatre cercles repassés à l'étape quatre, le tout à 14" (35,6 cm) du centre.

Truc : Les cercles devraient être à environ 3½" (8,9 cm) d'écart.

6. Dans le centre de chaque cercle, repassez pour fixer les cercles blancs de l'étape deux.
7. Finalement, repassez les numéros dans le centre des cercles blancs de l'étape six, dans le sens des aiguilles d'une montre en commençant à douze.

Truc : Pour faire une courtepoinTE avec cette couverture, utilisez un autre paquet de tissu 100% coton Fabric Creations et une sélection de fat quarters pour faire une courtepoinTE décousue pour l'endos. Visitez Cup of Sugar sur Pinterest pour de l'inspiration des patrons de courtepoinTEs.

8. Prenez en sandwich l'endos avec la bourre et faites une bordure pour terminer.